



Alerta la FAO ante probable amenaza de El Niño

Description

La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) comunicó hoy que prepara acciones preventivas, junto con miembros y asociados, mientras se cierne la amenaza del fenómeno meteorológico de El Niño.

Luego de una prolongada presencia de tres años, La Niña se ha retirado del panorama atmosférico mundial y dejó paso a una probable transición inminente a El Niño, el cual normalmente distribuye las pautas meteorológicas en sentido contrario, precisó el mensaje del organismo internacional..

Eso podría suponer- añadió- un alivio para algunas zonas afectadas por la sequía como el Cuerno de África, pero tal vez acarree problemas a otras partes de África, América Central y el Lejano Oriente asiático.

Ante el número sin precedentes de personas que padecen inseguridad alimentaria aguda, la FAO examina las zonas del planeta especialmente vulnerables a El Niño y las acciones preventivas que podrían emprenderse para mitigar sus riesgos.

Según un nuevo informe del Sistema mundial de información y alerta sobre la alimentación y la agricultura de la División de Mercados y Comercio y la Oficina de Cambio Climático, Biodiversidad y Medio Ambiente de la FAO, preocupan especialmente África austral, América Central y el Caribe y partes de Asia.

Lo anterior- explicó esa organización de la ONU- es en la medida en que varios países de estas regiones registran ya niveles altos de inseguridad alimentaria aguda, e importantes campañas agrícolas están sujetas a las pautas de condiciones atmosféricas más secas características de El Niño.

En zonas septentrionales de América del Sur también existe el riesgo de posible sequedad, mientras que Australia normalmente registra una disminución de las precipitaciones.

Las alertas tempranas implican la necesidad de emprender acciones preventivas y vamos a apoyar a nuestros miembros al respecto en la medida en que lo permitan los recursos, afirmó el jefe de la Oficina de Emergencias y Resiliencia de la FAO, Rein Paulsen.

Este indicó que tras el episodio de El Niño de 2015 y 2016, que afectó a más de 60 millones de personas de unos 23 países, la organización ha colaborado diligentemente con sus miembros, entre ellos muchos de los que probablemente vean su seguridad alimentaria afectada por la llegada de El Niño.

También con otros organismos de la ONU para establecer planes y protocolos de acción preventiva.

Asimismo, se elaboraron procedimientos operativos estándar para agilizar intervenciones oportunas, como establecer almacenes de semillas comunitarios, determinar reservas alimentarias estratégicas y fortalecer campañas de vigilancia de la salud animal.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023